

go **studieren
weltweit** out!



**Vortrag von Prof. del Moral
(Universidad de Jaén)
mit anschließenden Informationen
zum Erasmus-Studium**

Am Dienstag, den 28. April findet um 16 Uhr 30 im Raum 01.21 (Gebäude 24.91, Eingang über Gebäude 24.81) ein Vortrag von Prof. del Moral zum Thema

„Die Reform der Gemeinden in Spanien“

statt.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen.

Im Anschluss an den Vortrag beantworten Herr Prof. del Moral und Frau de la Torre (beide Universidad de Jaén) Fragen zu einem Studienaufenthalt an der Universität in Jaén mit dem Erasmus-Programm.

Eine Initiative von



DAAD

Deutscher Akademischer Austausch Dienst
German Academic Exchange Service

www.go-out.de